

El Dr. Lenin Sánchez Calderón, cursó sus estudios de Licenciatura en Biología en la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) y el Doctorado en el Centro de Investigación y Estudios Avanzados (CINVESTAV) Unidad Irapuato (Premio Arturo Rosenblueth). Posteriormente, hizo su primer Postdoctorado en el “Institut de Biologie Moléculaire des Plantes” (IBMP) de la Universidad Louis Pasteur (Ahora Université de Strasbourg), Estrasburgo, Francia. Su segundo Postdoctorado lo hizo en el Laboratorio Nacional de Genómica para la Biodiversidad (LANGEBIO) CINVESTAV, Unidad Irapuato. Actualmente es Docente Investigador de la Unidad Académica de Ciencias Biológicas de la Universidad Autónoma de Zacatecas donde estudia la plasticidad fenotípica vegetal. El Dr. Sánchez ha publicado 16 artículos en revistas internacionales indizadas, dos en revistas internacionales arbitradas y 9 capítulos en libros publicados por editoriales de prestigio internacional. Su trabajo ha sido de gran trascendencia internacional, cuenta con 1426 citas de acuerdo al ISI Web of Science, 2526 de acuerdo al sistema de Google Citations y 1843 de acuerdo al Research Gate (diciembre 2021). Además, ha dirigido diez Tesis de Licenciatura, cinco de Maestría y tres de Doctorado. Es perfil prodep y forma parte del Cuerpo Académico Consolidado Biología Evolutiva e Interacciones Bióticas.